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出 席 者 教 育 長 川治 秀輝

教育委員 汲田 美枝子

教育委員 小澤 明年

教育委員 村瀬 里佳

教育委員 黒田 隆吉

本委員会に職員として出席した者の職氏名

教育委員会事務局 岩井 隆司 参事兼学校教育課長

白木 和雄 参事兼社会教育課長

五井 淳人 学校給食センター所長

林 誠司 学校教育課総括課長補佐

原 雄一郎 学校教育課課長補佐

山本 憲 社会教育課課長補佐

田中 孝 社会教育課課長補佐

議 題

議第 １ 号 平成３１年度本巣市学校教職員定期人事異動方針について

その他

(1)社会教育施設等の臨時休館について
(2)次回教育委員会開催期日について
(3)３月の教育委員会開催期日について
(4)総合教育会議開催期日について



開会 午前１１時００分

川治教育長 ：開会を宣告した。

川治教育長 ：あいさつの中で、根尾谷地震断層観察館見学のお礼、数学のま

ちづくりの話をした。

川治教育長 ：①交通事故に遭った本巣中学校生徒の近況、②インフルエンザ

による学級閉鎖の状況、③はしかに対する学校の対応、④新年

度予算要求（プロジェクトアドベンチャー、広島平和研修等）、

⑤小中学校教職員の人事異動について報告した。

川治教育長 ：各課からの報告を求めた。

岩井課長 ：資料に基づき説明した。

白木課長 ：資料に基づき説明した。

林総括補佐 ：資料に基づき説明した。

川治教育長 ：議第１号「平成３１年度本巣市学校教職員定期人事異動方針に

ついて」を議題とし、事務局に説明を求めた。

岩井課長 ：資料に基づき説明した。

川治教育長 ：質問等がないことを確認し、原案のとおり承認するかを諮った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり承認した。

川治教育長 ：その他について事務局に説明を求めた。

白木課長 ：（1）社会教育施設等の臨時休館について、即位の儀である５月

１日の祝日を休館日とする説明をした。

川治教育長 ：本巣市内全体で休館日の打合せをする必要がある。

どういう形で詰めることができるのか。

どこが呼びかけるのか。

市内でアンバランスが絶対ないようにすることが大事である。

早速、今日の昼から関係する課に連絡するか、企画財政課あた

りで全課にお達してもらうか。

林総括補佐 ：(2)次回の教育委員会開催日について諮り、２月２０日(水) 午

前９時３０分に決定した。

林総括補佐 ：(3)３月の教育委員会開催日について諮り、３月５日(火) 午後

１時３０分に決定した。

林総括補佐 ：(4)第２回総合教育会議開催日について諮り、２月２０日(水)の

教育委員会開催後の午前１０時３０分に決定した。

川治教育長 ：教育委員の研修について、羽島市の義務教育学校桑原学園か名

古屋市のしだみ古墳群のどちらかを考えている。古墳群の方が

工事中である。

白木課長 ：３月末に新しい建物がオープンされる。

川治教育長 ：３月末の日程を調べてほしい。

今後の古墳の方向について、みんなに意見をもらえる。

イメージとしては、船来山を散策できるようなコースを造る。



もうひとつは、国指定になると古墳の場所に建物を造ることが

出来ない。今のままの古墳の状態を残しておくものと、少し整

備をして昔の古墳を復元して、中に入れるものを造る。

古墳の計画を教育委員会で説明できるようにしてほしい。

学校給食センターの民間委託の状況について、次回の教育委員

会にて説明できるようにしてほしい。民間委託に向けた検討委

員会を立ち上げてやっていきたい。

市の学校給食は、本当に変わってきている。学校給食アドバイ

ザーによって、信念を調理員たちにも浸透させてくれた。それ

が民間委託によって途絶えることは絶対許されないことが、大

きな方向で動いている。事業者とは、民間委託になってもそこ

で働いている調理員を基本的には使うという、基本路線で話し

ている。栄養教諭が献立を作ることも同じである。

小澤委員 ：インターネットで、船来山を登った人の記録を見たが、智勝院

の駐車場に車を停めて登ったという人がいた。そこは無料駐車

場となっていると。そこは市がお願いしたのか。智勝院側がい

いよと言っているので置いているという考えなのか。

白木課長 ： そのとおりである。そのあたりの整備も考えていきたい。

黒田委員 ：２月２３日開催の船来山古墳群市民説明会は。

白木課長 ：船来山近辺の地域の方に対してである。

川治教育長 ：事前に市長レクを受けるように。

白木課長 ：わかりました。

川治教育長 ：市民説明会は誰が来るのか。

白木課長 ：多くは、席田地域の方に来ていただこうと思っている。自治会

長には話をしている。

川治教育長 ：勝手に船来山に登れるのか。

田中課長補佐：寄付を受けるとしたが、法的にはまだ登記していない。再来月

には登記できる予定である。

川治教育長 ：市に寄付をされたのであれば、市の許可を得れば登っていいこ

とになるのか。

田中課長補佐：そういう方針も考え、どういう管理をしていくのか、今後検討

していく必要がある。

川治教育長 ：勝手に古墳をいじる人はいないと思うが。

小澤委員 ：地元の低い山を登り、楽しんでいる人がいる。勝手に入って来

る人もいる。

川治教育長 ：どのような方向でいくのかを報告できるように進める。

川治教育長 ：以上で提案された案件は終了した旨を告げ、委員会を閉会とし

た。

閉会 午前１１時５０分


